



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



Alberto Neri

Derrape mortal

ÁLVARO OBREGÓN.

Un motociclista murió luego de derrapar y chocar contra un árbol. Sobre Calzada de las Arcadas, en la Colonia Colinas del Sur, el joven pasó por un tope a alta velocidad y perdió el control.

Fecha:

07/06/22

Sección:

SEGURIDAD

Página:

P.A. 2 y 3 | 1

metro



Derrapó el jinete sobre la Calzada de las Arcadas y no la cuenta

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO. - Salió de su casa en Santa Fe y se dirigía a su trabajo en un supermercado en Avenida Tamaulipas, en Álvaro Obregón.

La moto de Iván Alejandro Pérez Cervantes, de 20 años, una Dominar 400 verde, fue reconocida por sus amigos quienes informaron a agentes capitalinos sobre su identidad e información general.

Con lágrimas en los ojos, Mario escuchó de voz de un agente lo sucedido con Iván, el cómo murió luego de derrapar y chocar contra un árbol.

“Apenas iba para su trabajo, ahí a lado del Soriana vive su abuela, él en Santa Fe. Sí es esa su moto. ¿Cómo murió?, ¿traía casco?”, decía Mario.

Sobre Calzada de las Arcadas, que tiene pendiente hacia abajo, en la Colonia Colinas del Sur, en la misma Alcaldía, Iván pasó por un tope a alta velocidad que, al parecer, no vio.

Esto ocasionó que perdiera contacto la llanta delantera con el asfalto, lo que ocasionó que terminará derrapado.

Al deslizarse, salió proyectado contra un árbol y se golpeó totalmente de frente en el tórax, lo que le causó la muerte de forma instantánea.

“Hemos pedido a la Alcaldía que pinte los topes, que los haga más visibles para evitar estas accidentes”, comentó Laura, colona.

La fuerza del choque hizo que el casco se desprendería de la cabeza de Iván; su cuerpo quedó recostado con medio cuerpo en la banqueta y las piernas en el asfalto.

La moto se deslizó 63 metros sobre la cinta asfáltica desde el punto en que cayó, mientras que su cuerpo voló 13.3 metros.

Peritos capitalinos acudieron al punto para el levantamiento del cuerpo y retirar la motocicleta.

Mario informó a la familia de Iván y, con ayuda de policías, se trasladó al Ministerio Público de la Álvaro Obregón 3, a donde fue llevado el cadáver.

¡Yama... mayo!

5 Un motociclista, de entre 18 y 20 años, falleció tras estrellarse de costado contra la cabina de un tráiler que realizaba una vuelta amplia para ingresar a una gasolinera sobre la Vía López Portillo, en Tuititlán.

Un motorista, de nombre Víctor Alfonso, de 37 años, murió luego que el conductor de una camioneta de redilas lo atropelló en calles de San Pedro Xalostoc, en Ecatepec.

2 La vida de un hombre que circulaba en una moto acabó luego de que fue embestido por el conductor de un auto eléctrico sobre el kilómetro 27 de la Carretera

¿A QUÉ COSTO!

Un motociclista, de entre 25 y 30 años, sobrevivió luego de que un tráiler lo embistió el pasado martes, pero terminó con el brazo izquierdo amputado a la altura del codo, sobre la Autopista México-Puebla, en límites de La Paz con Iztapalapa.



Los policías y la ambulancia arribaron sólo para corroborar el deceso.

Con el de ayer suman cinco motociclistas fallecidos en hechos de tránsito en el mes en curso, y 65 en total en lo que va del año, de acuerdo al conteo de METRO:

Federal México-Texcoco, en Chicoloapan.

1 Un hombre que manejaba una motoneta falleció al ser embestido por un automovilista que circulaba en su vehículo a exceso de velocidad sobre Bulevar Adolfo López Mateos, en Atizapán.

Y EN ABRIL...

Los accidentes en moto cobraron la vida de 6 motociclistas.

30 Un motociclista derrapó su moto a exceso de velocidad y no vivió para contarla sobre la Vía Morelos, a la altura de Calle Oaxaca,

en Ecatepec.

24 Una mujer que iba como copiloto en una moto falleció al chocar contra un coche sobre Calle La Rielera y Avenida Gustavo Baz, Colonia Benito Juárez, Nezahualcóyotl.

20 El piloto de una motoneta falleció al ser arrollado por un camión colectivo, tras derrapar y caer al paso de la unidad de transporte público en Calzada Ignacio Zaragoza y Manuel Cepeda, Colonia Juan Escutia, Iztapalapa.

19 Una mujer, de 56 años, que viajaba en motoneta perdió la

vida al ser arrollada por automóvil sobre Avenida Adolfo López Mateos y Avenida Carlos Hank González, Colonia Alfredo Del Mazo, Ecatepec.

17 Andrea, una mujer policía que viajaba en su moto, falleció al perder el control y derrapar en Circuito Interior Río Churubusco y Miramontes, Colonia Prados Churubusco, en Coyoacán

3 Una mujer que iba como copiloto en una moto murió al chocar contra una camioneta cuando volvía de una fiesta en Mariano Escobedo y Tolstoi, Colonia Anzures, Miguel Hidalgo; el piloto sobrevivió.

Fecha:

07/05/22

Sección:

Página:

4

metro



La moto terminó con el costado rayado y con la parte trasera desecha.

54

decesos en accidentes en moto en el Valle de México en el primer trimestre del año

OTRO PERECIÓ AL IMPACTARSE CONTRA ÁRBOL, EN ÁLVARO OBREGÓN

Pág. 13



Derrapa y perece tras chocar contra un árbol

JUAN CARLOS WILLIAMS

Falta de señalización, poca visibilidad de un tope y la falta de casco de seguridad habrían sido las posibles causas de que un hombre pereciera al derraparse con su moto e impactarse contra un árbol en la avenida Colinas, de la colonia Colinas del Sur, alcaldía de Álvaro Obregón.

Iván, de 30 años de edad, circulaba en su motocicleta color verde con negro sobre la calle Circunvalación. Esta vialidad se caracteriza entre los colonos por ser una pendiente inclinada, ahí se encuentra un tope.

A este indicativo le falta pintura, es poco visible, por lo que el motociclista, al pasar, perdió el control del potro de acero impactando su cuerpo contra un árbol;

ello le quitó la vida.

Al momento de los hechos, Iván se encaminaba hacia su trabajo en un centro comercial en la zona de Santa Fe; su vehículo quedó a 63 metros del lugar del accidente y él no contaba con casco de protección.

Vecinos dieron aviso a las autoridades, por lo que se activaron los protocolos de emergencia dando lugar al servicio de paramédicos, pero poco pudieron hacer ante la gravedad del accidente.

Posteriormente, autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron la zona mientras peritos realizaron la investigación correspondiente.

Ahí, los agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México tomaron fotografías del cuerpo tendido sobre el suelo.

Fecha:

07/05/22

Sección:

2ª PÁGINA

Página:

11

El Gráfico

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

Se desliza biker y muere tras chocar en árbol

Al parecer, el motociclista pasó un tope del que no se percató, que lo hizo perder el control

Iván murió junto al árbol en el que se estrelló después de que derrapar la moto en la que viajaba por la colonia Colinas del Sur, en la alcaldía de Álvaro Obregón.

La mañana de este viernes, se reportó a las autoridades que sobre la avenida Colinas había un hombre que requería de atención médica, debido a un accidente que sufrió con su motocicleta.

Ese lugar, de acuerdo con los vecinos, es una vialidad peligrosa debido a su inclinación, así como a la falta de señalización del tope por el que pasó Iván, y que pudo ser la causa por la que terminó derrapando.

Tras arribar los paramédicos, poco pudieron hacer por salvar la vida del motociclista de 30 años, cuyo vehículo de color verde con negro, quedó a unos metros de su cuerpo.

En un video que circula en redes sociales se aprecia el momento en que el hombre, pierde el control de la unidad, derrapa y su cuerpo impacta directamente contra el árbol, provocando que el casco se le desprenda, mientras la moto sigue deslizándose por la vialidad hasta salir de cuadro.

Tras el golpe, el motociclista pide ayuda por unos momentos mientras se queja del dolor, pero ya no se percibe cuando queda inconsciente.

Redacción



Fecha:

07/05/22

Sección:

capital

Página:

25

Ejecutan a médico en condominio de Santa Fe

Un hombre fue asesinado ayer en el estacionamiento del condominio Cumbres de Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón. De acuerdo con testigos, el médico Andrés Ortiz salió de su domicilio y bajó por su automóvil, donde al parecer su agresor ya lo esperaba y le disparó en varias ocasiones. Hasta el momento se desconoce el móvil del

ataque, pero las autoridades no descartan que haya sido un atentado directo. Tras las detonaciones se dio aviso a la Secretaría de Seguridad Ciudadana y efectivos inspeccionaron la zona, por lo que se logró conocer que el atacante entró al edificio durante la madrugada y se mantuvo en un vehículo a la espera de su víctima. Tras un recorrido, fue detenida una persona sospechosa.

De la Redacción